



Referat 111

Bundesamt für Verbraucherschutz und Lebensmittelsicherheit
Dienststelle Berlin • Postfach 11 02 60 • 10832 Berlin

Likasso GmbH
Hausener Weg 61
60489 Frankfurt am Main
Deutschland/Hessen

TELEFON +49 (0)30 18444-10114
TELEFAX +49 (0)30 18444-89999
E-MAIL poststelle@bvl.bund.de

IHR ZEICHEN
IHRE NACHRICHT VOM 17.10.2023

GESCHÄFTSZEICHEN 111.11101.0.17049(2023)
(bitte bei Antwort angeben)

DATUM 17.10.2023

**Eingangsbestätigung für Ihre Anzeige eines Nahrungsergänzungsmittels nach § 5 der
Verordnung über Nahrungsergänzungsmittel – Bitte gut aufbewahren!**

Anzeige Ihres Produktes: Herboxa Meno

Ihre Anzeige nach § 5 der Verordnung über Nahrungsergänzungsmittel (NemV) ist beim Bundesamt für Verbraucherschutz und Lebensmittelsicherheit (BVL) eingegangen und unter dem Aktenzeichen 111.11101.0.17049(2023) registriert.

Bitte beachten Sie:

Diese Eingangsbestätigung stellt KEINE Verkehrsfähigkeitsbescheinigung dar.

Diese Bestätigung belegt den Eingang Ihrer Anzeige. Im Rahmen dieses Anzeigeverfahrens werden von mir die eingereichten Unterlagen ausschließlich formal auf ihre Vollständigkeit hin geprüft. Eine weitergehende inhaltliche Prüfung findet nicht statt. Das BVL übermittelt die Anzeige unverzüglich dem Bundesministerium für Ernährung und Landwirtschaft und den für die Lebensmittelüberwachung zuständigen obersten Landesbehörden. Für die Einhaltung der lebensmittelrechtlichen Vorschriften ist der Lebensmittelunternehmer vollumfänglich verantwortlich.

Bei Änderung des Produktes (z.B. Produktname, Zusammensetzung usw.) ist eine Änderungsanzeige erforderlich. Falls das o.g. Produkt vom Markt genommen werden sollte, bitte ich um Mitteilung (mit Angabe des Datums).

Bei Fragen hinsichtlich der Einstufung des Produktes, der Prüfung der Verkehrsfähigkeit oder der Kennzeichnung besteht für Sie die Möglichkeit, sich an einen von der Industrie- und Handelskammer vereidigten lebensmittelchemischen Sachverständigen zu wenden. Adressen können Sie über die örtliche IHK oder über <http://svv.ihk.de/> beziehen.

Darüber hinaus können Sie sich an die von den Ländern zugelassenen Gegenprobensachverständigen wenden. Eine Liste der Gegenprobensachverständigen finden Sie auf den Internetseiten des BVL unter: www.bvl.bund.de/gegenprobensachverstaendige

Auch ist eine rechtliche Beratung durch auf das Lebensmittelrecht spezialisierte Rechtsanwälte zu empfehlen. Entsprechende Kontakte finden Sie über die örtlichen Rechtsanwaltskammern, die einen Anwaltssuchservice bereitstellen. Eine Liste der jeweiligen Rechtsanwaltskammern finden Sie über die Website der Bundesrechtsanwaltskammer:

<http://www.brak.de/fuer-verbraucher/anwaltssuche/>

Mit freundlichen Grüßen
im Auftrag

Referat 111

Diese Mitteilung wurde automatisch erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.



Unit 111

Federal Office of Consumer Protection and Food Safety
Berlin Office • P.O. Box 11 02 60 • 10832 Berlin • Germany

Likasso GmbH
Hausener Weg 61
60489 Frankfurt am Main
Deutschland/Hessen

PHONE +49 (0)30 18444-10114
FAX +49 (0)30 18444-89999
E-MAIL poststelle@bvl.bund.de

YOUR REFERENCE
YOUR MESSAGE FROM 17.10.2023

OUR REFERENCE 111.11101.0.17049(2023)
(please indicate in reply)

DATE 17.10.2023

Confirmation of receipt of your notification of a food supplement according to § 5 of the Ordinance on Food Supplements - Please keep it available for future reference!

Notification of your product: Herboxa Meno

Your notification according to § 5 of the Ordinance on Food Supplements (Nahrungsergänzungsmittelverordnung – NemV) has been received by the Federal Office for Consumer Protection and Food Safety (BVL) and registered under the file number 111.11101.0.17049(2023)

Please note:

This confirmation of receipt is NOT a certificate of marketability.

This letter confirms the receipt of your notification. As part of this notification procedure, I will check the submitted documents formally for completeness, only. A further examination of the content does not take place. The BVL forwards the notification to the Federal Ministry of Food and Agriculture and the competent supreme state authorities of the German Länder for food surveillance. The food business operator himself is fully responsible for ensuring compliance with food law regulations.

In case of changes of the product (e.g. product name, composition, etc.), an advice of amendment is required. If you intend to withdraw the product mentioned above from the market, please inform me, indicating the date of the withdrawal from the market.

If you have any questions regarding the classification of the product, its marketability or labeling, you can contact a food chemistry expert sworn in by the Chamber of Industry and Commerce. Addresses can be obtained from the local Chamber of Industry and Commerce or <http://svv.ihk.de/>

In addition, you can contact the food experts approved by the federal states. A list of the counter sampling experts can be found on the BVL website at: www.bvl.bund.de/gegenprobensachverstaendige

Legal advice from lawyers specializing in food law is also recommended. You can find the appropriate contacts at the local bar associations, which provide a lawyer search service. A list of the respective law bar associations can be found on the website of the Federal Chamber of Lawyers: <http://www.brak.de/fuer-verbraucher/anwaltssuche/>

Yours sincerely,
On behalf of BVL

Unit 111

This notification of receipt is computer-generated and is therefore valid without a signature.